

Eine Woche Zirkus – darauf konnten sich die Grundschüler der Heideschule Hohenlimburg freuen.

Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 4 konnten an einem tollen **Zirkusprogramm** mit Artistik, Akrobatik, Clownerie, Zauberei, Jonglage und Fakirkünsten teilnehmen – und das während der Schulzeit.

Am Ende der Woche fand eine Zirkusaufführung in einem echten Zirkuszelt statt, bei der Eltern, Großeltern, Geschwister und Freunde nicht fehlen durften.

Die Kinder hatten eine tolle Zeit, viele Eindrücke und ein großartiges Erlebnis.

Toll, dass der Förderverein der Heideschule Hohenlimburg sich mit diesem **Projekt** bei uns beworben hat und wir zur Freude der Kinder beitragen durften.

